



Léo et Guillaume Raux, et Christian Fontaine, montent sur la deuxième marche du podium.

- Samedi 9 et dimanche 10 juin s'est déroulée à Divion la finale de France de billard 3 bandes par équipes, encadrée par la Fédération française de billard.

Le président divionnais, Francis Legrand, a accueilli d'autres clubs dans le local de l'impasse Romain-Rolland. Les Divionnais ont ainsi rencontré leurs homologues de Douai, Auvers-sur-Oise et Agen.

Les Douaisiens terminent premiers de cette rencontre. Ils devancent l'équipe de Divion, composée de Christian Fontaine, âgé de 25 ans, Léo Raux, 17 ans, et Guillaume Raux, 15 ans. À noter que les trois premières équipes ont remporté chacune deux victoires. Les deux premières ont été départagées au pourcentage de points réalisés, seuls 2,2% les séparent ! Contre Douai, Christian Fontaine remporte son match, Léo et Guillaume Raux s'inclinent respectivement de 5 et 4 points ; Douai l'emporte donc 2-1. Rebondissement grâce aux parties face à Auvers : Divion l'emporte 3-0 et revient dans le haut du classement. Enfin, contre Agen, Christian Fontaine a réalisé un match exceptionnel. Il a perdu ses moyens pendant un long moment mais il a tout de même décroché une victoire.

Léo Raux a dû remonter au score, mais il a fini par l'emporter aussi. Quant à Guillaume, il s'est incliné devant un adversaire qui a réalisé la meilleure prestation de cette compétition. Divion devance quand même Agen.

Thomas Boulard, adjoint au maire, a remis trophées, médailles et coupes.

O. S.

n1 : Amicale Billard club douaisien (163 points),

2 : Divion (159 pts), 3 : Agen (150 pts), 4 : Auvers-sur-Oise (135 pts).